

## Mazda enthüllt im September den neuen MX-5

**Nach 25 Jahren und drei Modellgenerationen wird Mazda Anfang September in Barcelona sowie zeitgleich in Japan und den USA die vierte Generation des MX-5 enthüllen. Das neue Modell wird sich stilistisch von den klassisch gezeichneten Vorgängern abheben und auch die Basis für einen neuen Spider von Alfa Romeo bilden.**

Gleichzeitig feiert Mazda das 25-jährige Jubiläum der Baureihe, mit der 1989 das totgeglaubte Segment bezahlbarer Roadster wiederbelebt wurde. Das „Guinness Buch der Rekorde“ führt den MX-5 als meistverkauften zweisitzigen Sportwagen überhaupt. Im vergangenen Vierteljahrhundert hat Mazda knapp 945 000 Einheiten des Roadsters produziert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel

---

*25<sup>TH</sup>*  
*ANNIVERSARY*

25 Jahre Mazda MX-5.

---



Mazda MX-5. (Drei Generationen).

---